



## KULINARISCHER KALENDER

GENUSSERLEBNISSE IM  
HOTEL GOLDENER HIRSCH

VON MÄRZ 2018  
BIS SEPTEMBER 2018



## EAT & MEET AUSTRO-ASIATISCHE KÜCHE

12. BIS 18. MÄRZ 2018

EUR 55 PRO PERSON

4-Gänge Gourmetmenü inklusive Aperitif

Getreu dem Motto „Eat and Meet“ überrascht Küchenchef Martin Bednarik seine Gäste mit einem außergewöhnlichen Menü während des „Eat and Meet Kulinarik Festivals“ in Salzburg. Die sonst so authentische Salzburger Küche trifft auf feine und exotische Gerichte der asiatischen Küche und überrascht mit kulinarischen Geschmackserlebnissen im Restaurant Goldener Hirsch.

## SPARGELZEIT

APRIL BIS MAI 2018

Von Anfang April bis Ende Mai dreht sich im Restaurant Goldener Hirsch und im s'Herzl alles um das Thema Spargel. Von Suppe, über kalte Vorspeisen und warme Hauptspeisen können sich Spargelliebhaber nach Herzenslust mit köstlichen Spargelgerichten verwöhnen lassen.



## MUTTERTAGS BEAUTY BRUNCH

13. MAI 2018

VON 10:00 BIS 14:00 UHR IM ROSA SALON

EUR 49 PRO PERSON

inklusive einem Glas Sekt

Am Muttertag verwöhnt das Hotel Goldener Hirsch alle Mütter mit einem „Beauty & Detox“ Brunch-Buffer im Rosa Salon. Ein reichhaltiges Brunch-Buffer mit wohltuenden Detoxsäften, kalten und warmen Speisen, sowie süße Sünden aus der hauseigenen Patisserie lassen die Herzen aller Mütter höher schlagen. Ein besonderes Highlight an diesem Tag ist die „Beauty & Dry Bar“ von Make-up Artistin und Hairstylisten Sophia Spatt, in der sich alle Mütter verwöhnen lassen können.

## EIERSCHWAMMERLZEIT

JUNI BIS AUGUST 2018

Von Juni bis August servieren wir Ihnen im Restaurant Goldener Hirsch und im Restaurant s'Herzl köstliche Eierschwammerl-Kreationen von Küchenchef Martin Bednarik und seinem Team.



## KRUG CHAMPAGNER BAR

20. JULI BIS 30. AUGUST 2018

Das Haus Krug veranschaulicht die Abenteuer ihres visionären Gründers Joseph Krug, ein Einzelgänger mit einer kompromisslosen Philosophie, der verstanden hatte, dass das Wesen des Champagners das Vergnügen ist. Genießen Sie diese einzigartige Genusserfahrung an der Krug Champagner Bar im Hotel Goldener Hirsch mit dem ersten und einzigen Champagner Haus, das ausschließlich das herstellt, was heute als Prestige Cuvée gilt.

## RESTAURANTS & BAR

Im Hotel Goldener Hirsch stehen den Gästen zwei Restaurants und eine Bar zur Verfügung, welche sich für private Festlichkeiten hervorragend eignen.

Das Restaurant Goldener Hirsch begeistert seine Gäste mit preisgekrönter Gourmetküche auf Haubenniveau und das gemütliche Restaurant s'Herzl verführt mit authentischer Salzburger Küche.

Die Bar des Hotels beeindruckt durch ihr vielfältiges Wein- und Spirituosenangebot und ist der ideale Ort für exklusive Empfänge.

Für Tischreservierungen kontaktieren Sie uns bitte unter [goldener.hirsch@luxurycollection.com](mailto:goldener.hirsch@luxurycollection.com) oder telefonisch unter +43 662 8084 861.

Weitere Informationen und die Öffnungszeiten der Restaurants finden Sie auf [www.goldenerhirsch.com](http://www.goldenerhirsch.com).

**WIR FREUEN UNS  
AUF IHREN BESUCH!**







## CULINARY CALENDER

TASTY PLEASURES AT  
HOTEL GOLDENER HIRSCH

FROM MARCH 2018  
TO SEPTEMBER 2018



## EAT & MEET AUSTRO-ASIAN CUISINE

MARCH 12 TO 18, 2018

EUR 55 PER PERSON

4-course Gourmet Menu including aperitif

In accordance with the motto “Eat and Meet”, Executive Chef Martin Bednarik surprises his guests with an extraordinary menu during the “Eat and Meet Culinary Festival” in Salzburg. The usually authentic Salzburg cuisine meets fine and exotic dishes of Asian cuisine and surprises with culinary experiences in the Restaurant Goldener Hirsch.

## ASPARAGUS SEASON

APRIL TO MAY, 2018

From the beginning of April to the end of May, the Restaurant Goldener Hirsch and s’Herzl serve you different kinds of asparagus creations. From soup to cold appetizers and warm main courses, asparagus lovers can indulge themselves to their heart’s content with delicious asparagus dishes.



## MOTHER’S DAY BEAUTY BRUNCH

MAY 13, 2018

FROM 10 AM TO 02 PM AT ROSA SALON

EUR 49 PER PERSON

including one glass of sparkling wine

On Mother’s Day, the Hotel Goldener Hirsch treats all mothers with a “Beauty & Detox” brunch buffet at the Rosa Salon. A rich brunch buffet with soothing detox juices, cold and warm dishes, as well as sweet desserts from the own patisserie await all mothers. A special highlight on this day is the “Beauty & Dry Bar” by make-up artist and hairstylist Sophia Spatt, at which all mothers can let themselves be pampered.

## CHANTERELLE SEASON

JUNE TO AUGUST 2018

From June to August, we serve delicious chanterelle-based creations by Executive Chef Martin Bednarik and his team in the Restaurant Goldener Hirsch and in the Restaurant s’Herzl.



## KRUG CHAMPAGNER BAR

JULY 20 TO AUGUST 30, 2018

The Krug House illustrates the adventures of its visionary founder Joseph Krug, a loner with an uncompromising philosophy who understood that the essence of champagne is pleasure. Enjoy this unique culinary delight experience at the Krug Champagne Bar at the Hotel Goldener Hirsch with the first and only champagne house that exclusively produces what today is considered a prestigious cuvée.

## RESTAURANTS & BAR

The Goldener Hirsch offers its guests two restaurants and a bar which are perfect for private parties and exclusive dinners.

The Goldener Hirsch Restaurant surprises its guests with award-winning gourmet cuisine and the cozy restaurant s’Herzl serves authentic Austrian cuisine.

The bar of the hotel impresses with its wide selection of wine and spirits and is the ideal location for exclusive receptions.

For table reservations, please contact us at [goldener.hirsch@luxurycollection.com](mailto:goldener.hirsch@luxurycollection.com) or call +43 662 8084 861.

For further information and the opening times of the restaurants, please visit [www.goldenerhirsch.com](http://www.goldenerhirsch.com).

WE LOOK FORWARD  
TO WELCOMING YOU.

